

BULETIN PEKANAN

I-KNRP



InfoKNRP

www.knrp.org
Hope · Smile · Future

EDISI **83**

15 NOVEMBER 2021

MASJID AL-AQSHA TERANCAM
DENGAN PEMBANGUNAN PROYEK
ISRAEL

TAWANAN MOGOK MAKAN PALESTINA
HADAPI KONDISI KRITIS

FSLDK BERIKAN APRESIASI
ATAS DUKUNGAN KNRP DI
FSLDKN KE-20



Masjid Al-Aqsha Terancam dengan Pembangunan Proyek israel

Al-Quds. Organisasi pemukim yahudi israel, Elad mulai membangun sebuah bangunan logam yang menghadap ke arah Masjid Al-Aqsha, pada hari Rabu (10/11/2021), seperti yang dilansir oleh laman situs middleeastmonitor.com, Kamis (11/11/2021). Para saksi mata setempat menuturkan, bangunan baru ini sangat dekat dengan tembok bagian selatan kota tua Al-Quds, di sebuah daerah yang dirampas oleh Elad 15 tahun yang lalu. Kota ini disebut oleh para organisasi pemukim penjajah israel dengan nama, kota Daud.

Saksi mata menyatakan, lokasi bangunan ini bersebelahan dengan tanah milik keluarga Palestina Somreen, yang berlokasi di Wadi Hilwa, distrik Silwan, Al-Quds. Elad sendiri merupakan, organisasi penjajah israel yang didirikan pada tahun 1986 dan digunakan sebagai wajah non-pemerintahan, dari proyek-proyek permukiman penjajah israel.

Menurut berita, seorang rabi penjajah israel, memasang sebuah iklan beberapa hari lalu, dengan perubahan wajah masjid Al-Aqsha (wm).

Tawanan Mogok Makan Palestina Hadapi Kondisi Kritis

Palestina. Seorang tawanan Palestina, Miqdad al-Qawasimi, yang melakukan aksi mogok makan selama berbulan-bulan, sebagai protes atas penahanan administratif, mendekati kondisi kritis, seperti yang dilansir oleh laman situs middleeastmonitor.com, Rabu (10/11/2021). Hal ini disampaikan oleh Ibu Miqdad, pada Rabu (10/11/2021), di Rumah Sakit Kaplan.

Berat badan Miqdad hampir berkurang setengahnya sejak 21 Juli, ketika ia memulai aksi mogok makan, dan hanya meminum air dengan garam. Aksi mogok makan ini dilakukan sebagai tanggapan atas penahanan administratif, dimana penjajah israel dapat menahan warga Palestina hingga 60 hari tanpa tuduhan, dan dapat diperpanjang oleh keputusan pengadilan.

Warga Palestina telah melakukan demonstrasi protes di Tepi Barat, guna mendukung Miqdad dan tawanan lainnya. Para demonstran menyerukan kepada Otoritas Palestina agar memastikan solidaritas internasional terhadap para tawanan. (wm)



Militer israel Hancurkan Tiga Rumah Milik Orang Palestina

Tepi Barat. Militer israel pada hari Selasa (9/11/2021), menghancurkan 3 rumah orang Palestina di bagian selatan Tepi Barat terjajah, dengan alasan tidak memiliki izin pembangunan dari israel, seperti yang dilansir oleh laman situs aa.com.tr, Selasa (9/11/2021). Menurut saksi mata setempat, pasukan israel menyerbu kota Al-Walaja, barat laut Bethlehem, disertai bulldozer-bulldozer milik otoritas israel di kota Al-Quds, lalu selanjutnya memulai proses penghancuran tiga rumah milik keluarga Abu Tin. Saksi mata setempat menceritakan, bahwa penghancuran ini dilakukan dengan dalih bangunan tidak memiliki izin.

Saksi mata setempat memaparkan, bahwa otoritas israel menutup lokasi tersebut dan melarang para warga untuk datang ke rumah-rumah mereka. Sebagian dari tanah kota Al-Walaja, terletak di dalam perbatasan otoritas israel di kota Al-Quds. Otoritas israel di kota Al-Quds sangat ketat dalam memberikan izin pembangunan ke warga Palestina.

Sejak awal tahun 2021 hingga 18 Oktober lalu, militer israel telah menghancurkan 678 bangunan dan mengusir 949 orang Palestina. (wm)

FSLDK Berikan Apresiasi Atas Dukungan KNRP di FSLKN ke-20

Jakarta. Komite Nasional untuk Rakyat Palestina (KNRP) terima silaturahmi dengan Puskomnas Forum Silaturahmi Lembaga Dakwah Kampus (FSLDK) Indonesia periode 2019-2021 di Kantor KNRP pada hari Senin (8/11/2021). Pertemuan tersebut dihadiri oleh perwakilan Puskomnas FSLDK Indonesia, Amir, dan disambut oleh Ketua Harian KNRP, Azhar Suhaimi.

Ketua Komisi A Puskomnas FSLDK Indonesia, Amir Mas'ud mengatakan, bahwa pertemuan ini diadakan dalam rangka silaturahmi dan pemberian cinderamata sebagai apresiasi kepada KNRP yang telah turut andil dalam mendukung acara FSLDKN ke 20, di Ambon.

"Semoga para pengurus Puskomnas FSLDK Indonesia terpilih, dapat menyeleraskan seluruh program-program dengan menjunjung tinggi nilai-nilai pembebasan Masjid Al-Aqsha, dan pengurus KNRP selalu diberikan kesehatan, serta dapat terus bersinergi bersama FSLDK," pesan Amir dalam pertemuan tersebut.

Sementara itu, Ketua Harian KNRP Azhar Suhaimi, mengucapkan banyak terima kasih atas silaturahmi yang dilakukan Puskomnas FSLDK Indonesia. Ia menyampaikan harapannya agar FSLDK Indonesia tetap sukses. (ca/knnp)



WINTER AID FOR PALESTINE DEKAP HANGAT PALESTINA

**REKENING
DONASI
PALESTINA**



Muamalat
36900 33333



BSI ex BNI Syariah
2018 800 877

*a.n. Komnas untuk
Rakyat Palestina*

    **InfoKNRP**

www.knrp.org
Hope · Smile · Future



Susunan Redaksi

Penanggungjawab : Ketua Bidang Program, **Pemimpin Redaksi** : Wadil Muqoddasi Thuwa, **Sekretaris Redaksi** : Yogi Prastiyo, **Redaktur Pelaksana**: Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi, Muqoddam Cholil, Saiful Bahri, **Desain Grafis** : Muthi Ibadurrahman **Publikasi**: Choirul Affandi